

# COSTA RICA ENTERA

## SE LEVANTA AL LLAMADO DE ALIANZA DEMOCRATICA NACIONAL

San Juan de Tibás, San Isidro de Coronado, Barrio Keith, Cartago, Barba de Heredia y Moravia han tributado en el curso de esta semana los más calidos y brillantes homenajes AL PARTIDO

### Alianza Democrática en San Juan de Tibás

...La reunión verificada el sábado pasado por la "Alianza Democrática Nacional" en San Juan de Tibás, fue un éxito rotundo, y puso a las claras que el pueblo está decidido a luchar a costa de cualquier sacrificio para derrotar la imposición oficial. El amplio local resultó pequeño y la gente tuvo que agruparse en la calle en donde había una cantidad de personas tres veces mayor que la que estaba dentro del local.

En la reunión estaban confundidos los miembros de los diferentes partidos que integran la "Alianza Democrática Nacional". Ricardistas y Comunistas respondieron igualmente al llamado de la Alianza y cuando los principios y postulados de nuestra agrupación fueron dados a conocer por los oradores de los diferentes partidos, el pueblo los acogió con salvos de aplausos delirantes, testimoniando en esta forma su decisión de luchar y sacrificarse por los fueros de la dignidad, la libertad y el bienestar de nuestra patria. No podemos dejar de felicitar muy calurosamente a los compañeros de Tibás, que con sus propios recursos y con su propio esfuerzo organizaron esta reunión, que ha sido uno de los primeros y más brillantes triunfos de "Alianza Democrática Nacional".

### Alianza Democrática en Coronado

El domingo pasado "Alianza Democrática Nacional" hizo reunión en San Isidro. El teatro consiguido para esta reunión se llenó totalmente. Los asistentes acogieron con gran entusiasmo los principios de nuestra agrupación, brillantemente expuestos por los oradores, aplaudieron con calor cuando éstos explicaron que la coalición de las fuerzas democráticas estaba dispuesta a luchar hasta conquistar el poder, para defender a Costa Rica de la tiranía que la amenaza. La reunión fue presidida por el destacado elemento Ricardista de Coronado, don Basileo Corrales. El público que asistió a esta reunión, quedó sumamente satisfecho, y lleno de fervor. Una felicitación a los dirigentes de la Alianza en San Isidro, que también organizaron esta reunión con recursos propios y que consiguieron un magnífico resultado.

### Alianza Democrática en el Barrio Keith

La reunión del lunes la efectuó la Alianza en el barrio Keith, en el mismo sitio que hace unos meses realizó una reunión el partido Calderonista. Este barrio es testigo de la diferencia entre una reunión y la otra. Para la suya, el Calderonismo movilizó gente de los últimos rincones del país. Su propaganda comenzó aparatosamente quince días antes, y quince días antes comenzaron a repartir guaro y camisas. Quince días antes también las oficinas del gobierno y los capataces de las fincas de los banqueros Calderonistas, comenzaron a amenazar con la destitución al empleado o al jornalero que no asistiera a la llamada reunión. Y efectuaron una reunión en la que abundaron los borrachos. En cambio en nuestro mitin no había borrachos, ni personas llevadas a la fuerza. Toda la propaganda que hicimos fue una hoja suelta que circuló el mismo día de la reunión y un aviso en el periódico. Fue una reunión exclusivamente del barrio. No necesitamos traer camiones de otros lugares para efectuarla. Y sin embargo, miles de ciudadanos se congregaron alrededor de nuestra tribuna para escuchar a los oradores de la Alianza. La enorme manifestación del barrio Keith fue una demostración definitiva del poder y la fuerza de la AL. DE. NA. En la reunión del barrio Keith quedó demostrado que el pueblo, comunista o ricardista o simplemente democrata, apoya el bloque de las fuerzas progresivas y democráticas. La enorme manifestación del lunes ha consolidado definitivamente la Alianza. Que vayan nuestros enemigos, que vayan los escépticos y los que dudan de las posibilidades de triunfo de nuestro bloque a estas reuniones y digan después si creen perdida nuestra República. En nuestra reunión del lunes hubo entusiasmo delirante, a la vez que una atención religiosa a las palabras de los oradores, que explicaban los postulados de la nueva agrupación. Las vibrantes palabras de Ferreto, de Vargas Coto, de Corina Rodríguez, de García Monge, de Manuel Mora y la forma entusiasta en que las acogió la asamblea demostraron que Costa Rica puede ganar esta lucha, y que Costa Rica está dispuesta a ganarla.

### Alianza Democrática en Barba

Se verificó el jueves a las ocho de la noche en casa del compañero don José Zumbado. Una espléndida concurrencia auténticamente campesina. A pie, vinieron los campesinos desde San José de la Montaña y Santa Bárbara de Heredia. Conmovidos constatamos el entusiasmo de los más humildes hombres del campo por el naciente Partido de la democracia. Hablaron: Arnoldo Ferreto, don Roberto Quirós, Carlos Luis Fallas y Manuel Mora.

### DE HOMBRES HONRADOS

El mitin de Cartago fué una verdadera apoteosis como pocas en la historia política de Costa Rica

Abajo la imposición oficial!

Abajo los vividores políticos!

Consolidada ya la Alianza Democrática Nacional, no ha sido realmente hasta el martes de la semana anterior, en que se celebró el grandioso mitin de Limón, que este bloque de partidos han venido a iniciar su campaña. Tiene, pues, apenas ocho días de vida, está en su infancia y sin embargo, en el curso de solo esos ocho días ha podido demostrar la vitalidad con que cuenta, las grandes posibilidades que se le abren en su camino. Ha podido demostrar en tan corto tiempo, que como todo movimiento político que se alienta en el derecho de las mayorías y se arraiga en las grandes masas populares, es capaz de desarrollar una fuerza que son incapaces de concebir sus enemigos y los pusilánimes de todas las categorías. Cada nueva reunión que se celebra es un nuevo y más brillante éxito en el camino a recorrer. De tal manera, que podemos adelantar, sin ningún peligro de equivocarnos, que las reuniones

de esta noche agruparán en Turrialba y en Orotina, masas enormes de ciudadanos deseosos de penetrarse de las directrices generales de nuestro formidable movimiento, deseosos de escuchar la palabra, llena de fulgor democrático, de los hombres que ocupan las tribunas de la Alianza Democrática Nacional. Por su parte, el Partido Comunista se siente plenamente satisfecho del curso de la lucha y absolutamente seguro de que muy pronto la inmensa mayoría de los ciudadanos costarricenses, refractarios a toda forma de imposiciones, que anhelan una renovación total en el terreno de la economía, de la política y de la vida social costarricense, habrán venido a engrosar el ejército pacifista de la democracia, el ejército del civismo y de la dignidad nacionales.

¡Por una Costa Rica nueva y progresiva! Porque no prosperen las imposiciones!

### Alianza Democrática en Cartago

El miércoles, a las ocho de la noche tuvo lugar el mitin de Cartago. Con toda propiedad podemos decir que aquello, más que un mitin, fué una apoteosis. Nunca esperamos una respuesta tan categórica, tan vibrante, tan aplastante, como aquella. Cartago en masa se pronunció contra el Partido de la imposición oficial y por el Partido de la democracia y de la libertad. La enorme sala se llenó lo mismo que cien varas completas de calle. Micrófonos convenientemente distribuidos permitieron que todo el mundo oyera los discursos. Hablaron: Carlos Luis Sáenz, don Víctor Julio Arias, Corina de Odín, Oscar Muñoz y Manuel Mora. Se leyó además un discurso corto y vibrante de don Joaquín Vargas Coto, quien no pudo asistir por enfermedad.

La Comisión encargada de la organización de ese mitin, merece una especial felicitación.

### Trasmisión por la Radioemisora UNIVERSAL

El martes a las siete y media de la noche, desde la Radio Universal, transmitieron admirables discursos Carmen Lyra y don Francisco Trejos. Ambos analizaron con seriedad y profundidad, el momento político y llamaron al pueblo a luchar por una nueva Costa Rica.

### Dos grandes reuniones de Alianza Democrática

DOS GRANDES REUNIONES DE LA ALIANZA DEMOCRATICA SE CELEBRARON ESTA NOCHE UNA EN OROTINA Y OTRA EN TURRIALBA. EN LA PRIMERA HARAN USO DE LA PALABRA LOS SIGUIENTES ORADORES:

Dip. don Roberto Quirós, don Víctor Julio Arias, c. Lic. don Luis Carballo C. y c. Dip. don Manuel Mora V. En la segunda hablarán: Prof. don Joaquín García Monge, doña Corina Rodríguez de Odín, c. Luisa González y c. Jaime Cerdas M.

EL JUEVES PROXIMO 17 DE AGOSTO

Segunda gran trasmisión de la Alianza Democrática

DESDE EL MICROFONO DE LA ESTACION "RADIO UNIVERSAL", 1150 kc.

Hablarán: el c. Carlos Luis Sáenz y el prestigiado periodista nacional, don Joaquín Vargas Coto.

Sintonice Ud. esta estación el jueves de siete y media a ocho y media de la noche.

### ESTA ALIANZA

es la unión de fuerzas vivas en bien del pueblo y de sus instituciones democráticas

Dijo desde el micrófono de la Radioemisora Universal don José Francisco Trejos, militante del Ricardismo.

Estimados oyentes:

Hace tres meses tuve el honor de dirigirme a Uds. por medio del micrófono, para hablarles en nombre del Partido Republicano Ricardista; hoy me cabe el mismo honor, pero es para hablarles en nombre de Alianza Democrática.

ALIANZA DEMOCRATICA se ha constituido por la unión del Ricardismo, del Comunismo, de Confraternidad Guanacasteca y de Centro Germinal, siguiendo el rumbo que nos trazara nuestro ilustre candidato Lic. don Ricardo Jiménez, al pedir la unión de las fuerzas democráticas de la nación.

Esta alianza no es una fusión de partidos, como las fusiones que se han verificado en Costa Rica en otras épocas electorales.

Esta alianza es la unión de fuerzas vivas en defensa del bien común, del bien del pueblo y de sus instituciones republicanas. Años antes estas uniones o las fusiones más propiamente dicho, se efectuaban única y exclusivamente para beneficio de los políticos; de esos políticos que han convertido la política en una industria de pingües ganancias.

Nosotros hemos verificado la Alianza Democrática para la consecución de un ideal: un programa de gobierno que busque el bien de la nación y que contemple todas sus necesidades dentro de la realidad del país.

Los dirigentes de estas agrupaciones políticas aliadas no andamos en persecución de prebendas ni de puestos públicos; ni ministerios ni diputaciones buscamos. A nosotros no nos mueve hoy otro ideal que no sea el del bien de la nación y la conservación y perfeccionamiento de sus instituciones democráticas.

No tenemos oradores ni escritores a sueldo. Todos aportamos a esta lucha la fe en nuestro trabajo desinteresado, "con la convicción de que actuamos como ciudadanos conscientes de nuestros deberes para con la comunidad". Tenemos como precepto político que los puestos públicos no deben ser posiciones ventajosas que se persigan para beneficio propio, sino que deben ser nuestros que se designan para su desempeño en bien de la nación.

El Candidato que surja de esta alianza irá libre de compromisos políticos; solo un compromiso sagrado si debe contraer: el cumplimiento del Programa de Gobierno formulado por la Alianza; programa que en breve será publicado para conocimiento de los ciudadanos. Y si para su desarrollo fuese del caso ocupar elementos honrados que hoy están en las tiendas del calderonismo, que por su talento y honorabilidad se impongan, a esos elementos se acudiría si es en bien de la nación.

Como dejo dicho, este movimiento de la Alianza Democrática no es un calculado movimiento de ambiciones; bastardas es un movimiento de ciudadanos libres; es un movimiento de camisas blancas como dijera don Ricardo refiriéndose a los campesinos; es un movimiento de conciencias limpias.

No hacemos con esto otra cosa que cumplir con la obligación que la generación de hoy tiene contraída, por la actuación de los patricios de ayer, para con los ciudadanos de mañana.

Algunos de nuestros adversarios han tenido la osadía de llamarnos traidores por cuanto hemos hecho alianza con el comunismo; traidores ellos que se embozan con el manto del dinero para saciar sus apetitos a costa de la miseria de todo un pueblo!

¿Olvidan acaso esos individuos que ellos pretendieron encausar la, aguas del mar rojo hacia sus molinos?

Lo que ha sucedido es que los personeros de primera línea del calderonismo no sabían, no eran capaces de saberlo, que los componentes de un partido doctrinario no se venden, porque la fuerza de una doctrina es mil veces superior a la fuerza del dinero.

Vemos hoy a las naciones de Europa, como Inglaterra y Francia, que han sido y son baluarte de la democracia, que pactan su alianza con Rusia en defensa contra el enemigo común Europa es grande, Costa Rica es pequeña, pero la razón defensiva es la misma. Podemos tildar a Francia y a Inglaterra de traidoras por cuanto han pactado con Rusia? No señores, la defensa de la vida de la democracia impone esta situación, y ni Francia ni Inglaterra se comunizarán, sino que defenderán la democracia con este pacto, porque Rusia busca la justicia social y la justicia es el fundamento de la democracia.

Carentes de ideales van los calderonistas de pueblo en pueblo; cifran su triunfo en el dinero de que disponen.

PASA a LA PAG. CUATRO—